

令和4年2月28日 松戸市立相模台小学校 校長 保坂 和志

http://www.matsudo.ed.jp/sagami-e/



弥生3月....。

いよいよ学校の締めくくりの月を迎えます。

卒業や進級を迎える節目であり、あらためて3月の 重さを感じる月でもあります。

2月は、オミクロン株の感染拡大で学級閉鎖等を行 い、保護者のみなさまにはご心配をおかけしました。 まだまだ、感染対策に気が抜けない日々が続きます。

そんな中、2月25日(金)に6年生を送る会を行いました。送る会は、卒業式に参加でき ない1年生から5年生が6年生への感謝を表すお祝いやお別れの会でもあります。

本来なら6年生を送る会は全校が一堂に会して6年生に感謝を伝え、卒業を祝う場となるはず でした。しかし、コロナ禍の今はこのように動画をみんなで見合うことに変わってきています。 やり方は変わりましたが、6年生を思う在校生の気持ちやそれを受け取る6年生の気持ちは以前 と変わりません。

発表は、どの学年も趣向を凝らしたすばらしいものばかりでした。堂々とした演技、おちを つけたコミカルなセリフ回しや振付、思いのこもった演奏や歌声などなど真剣な姿があちこち に見られました。各学年の大きな成長を感じたひとときでもありました。

終わった後に6年生に感想を聞いてみると

- 自分たちのためにやってくれたのを感じ、感動した。
- 相模台小で頑張ってきてよかった。
- 6年生ってこんな立場なんだ。学校のために頑張ってきてよかったという感情になった。
- クラスで思いやりなどの目標を決めていた。自分達では達成できないと思うこともあったけど 下級生にはとても伝わっていたのを感じてうれしかった。 などなどでした。

各学年の発表も初めからこのようにできるわけはありません。きっと練習を始めたころは、 自分の役割に照れてしまったり、セリフを覚えきれなかったり、失敗も多かったのではないか と思います。しかし、ホームページで紹介したように友だちと話し合い、練習を重ねていくう ちに6年生への想いが入ってくるのです。6年生の日々の姿が在校生ひとり一人の心に残り、 「ありがとう」や「がんばって」という感謝やエールの気持ちに表れていました。

ひたむきに一生懸命取り組む姿、相手を思う強い気持ちは、人の気持ちを動かします。この 6年生を送る会の取組は、6年生の子どもたちにも何かを与えたのではないかと感じます。ま た、この気持ちを全校で共有できたことも今後の大きな成長につながると感じました。

中学校でも新学年でも、相手を思う気持ち、一生懸命に取り組む姿を大いに発揮してほしい と願っています。

令和3年度もあとわずか、学年末最後のまとめを職員一同しっかりと行っていきたいと思い ます。

3月行事予定

			_	44	
日	曜	校内行事	日	曜	校 内 行 事
1	火		16	水	短縮4時間日課 下校(1~4年) 卒業式前日準備下校(5年) 読み聞かせ(中学年)
2	水	4 校時日課下校 卒業式練習開始 オンライン学級懇談会(1~5 年な) 教育相談日	17	木	1~5年生自宅学習(登校しません) 第64回卒業証書授与式 6年生登校 受付~
3	木		18	金	給食終了
4	金		19	±	
5	土		20	П	
6	日		21	月	春分の日
7	月	短縮4時間日課下校 キャリアパスポート回収	22	火	学年末短縮日課下校
8	火	短縮4時間日課下校	23	水	学年末短日課下校 大掃除(4校時)
9	水	短縮 4 時間日課下校	24	木	令和3年度修了式 お別れ式 1〜4年生下校 5年生スクールセット移動下校
10	木	短縮 4 時間日課下校 SC 伊藤裕子先生	25	金	学年末休業
11	金	短縮 4 時間日課下校 【卒業式予行演習】	26	±	
12	土		27	日	
13	日		28	月	お別れの会(3/24)について
14	月		29	火	3/24 の時点では異動者の新聞
15	火		30	水	発表がありませんので、詳細についてお知らせすることはできませ
[4	!月の		31	木	ん。しかし、学校を去る教職員名
1			1		ㅂ

- •4/5(火)始業式
- ·4/8(金)午前、小学校入学式
- •4/8(金)午後、中学校入学式

4)について

異動者の新聞 で、詳細につ とはできませ 去る教職員名 については、23日までに学校か らメールでお知らせし、「お別れの

会」で子ども達とお別れをしたい

3月の生活目標

「学校をきれいにしよう」

3月は年度末として、友だちと協力し、教室や廊下の清掃をしたり、1年間使った物をきちんと整理整頓したりすることを生活目標としています。

大掃除の日も設定されていますので、学校をきれいにするよう意識を高めていきたいと思います。それと併せて、新年度に向けて、自分の持ち物も大切にしてもらいたいと考えています。職員室には、無記名の落とし物が届くことがあります。学校でも物を大切に使うように指導していきますので、ご家庭でも、持ち物の記名を確認していただけるよう、よろしくお願いします。

「1年間のまとめをしよう」

いよいよ令和3年度も最後の月になりました。

6年生にとっては小学校生活の総まとめの月、1年生から5年生は、次の学年へ進級するためのまとめの月です。

最後の1か月、学習のまとめはもちろん、自分の生活を振り返れるよう指導していきます。 また、友だちと互いに成長を認め合い、進級・進学に向けて目標をもって過ごしてほしいと思います。ご家庭でも、お子様の成長をたくさん見つけ、認め励ましていただけますよう、よろしくお願いします。

お知らせ

6年生を送る会について

・本年度も、感染症拡大防止の観点から、体育館ではなく、各教室にて録画放送を見るという 形で2/25(金)実施しました。その際に途切れてしまうこともありました。

本来ならば、今年度最後の学級懇談会で保護者のみなさまに子ども達の頑張りを見ていただきたいところですが、感染拡大防止のため学級懇談会もリモートで行うため、ネットワークの環境等により公開することができません。ご了承ください。

防災備蓄品の持ち帰りについて

防災備蓄品を以下の日程で持ち帰ります。

学 年	日曜	備蓄品				
6年生	3月 8日(火)	乾パン・2Lの保存水				
1~5年生	3月15日(火)	乾パン				

※6年生は、2Lのペットボトルを持ち帰る袋のご用意をお願いします。

2月のHPから

2/1 一中連携授業6年言語活用科







「ノート・メモを取る力をつけよう」という言語活用の授業を一中の先生が6年生に授業をしてもらいました。

短い時間で大切なことを見つけ、まとめる習慣の意識を高めるのがねらいです。 視写の速度を上げる。

聴写の正確性を上げる。

トレーニングは継続することが大切。などなるほどということばかりでした。

- ・聴写は得意でないけど、今回で若干身についたぁ。
- 長文ではなくキーワードで書く大切さを教えてもらった。他の教科に生かしたい。
- 中学校の先生は意外に優しくて、声が大きく聞きやすかった。
- いざやってみると結構できてこれはいいなとすごく楽しかった!などの子ども達の感想でした。

2/14 聖火トーチを持ったよ。









日本で行われたオリンピックの聖火トーチに触れる機会はめったにあるものではありません。 東京オリンピック 2020 の前は長野オリンピックが 24 年前、それ以前の札幌や東京は50年以上昔です。次回オリンピックが日本で開催されたとしても、聖火リレーに選ばれないと触れることができないかもしれません。

そんな貴重な体験でした。

多くの学校を巡回するため、展示は本日1日限りです。

多くの子ども達に経験させたいので、学級ごとに時間を決めて見学しました。

待っている間に2018年に吉田沙保里選手が来校した時の様子も読んでいます。

今、子ども達は北京オリンピックの関心が高いです。

大人になっても、今日のことを覚えていてほしいと思います。